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ORDINE DEL GIORNO: n. 118 del 30/09/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 10.00 11.23

Mattaliano         Cesare presente 10.00 11.23

Caputo               Valentina Presente 10.00 11.23

Chinnici             Valentina presente 10.00 11.23

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.00 11.23

L’anno duemilaventi, il giorno due del mese di ottobre, la V Commissione Consiliare è stata convocata dal 

Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale. 

La seduta  si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10,00  il  Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci predispone 

l'appello,  al  quale  risultano presenti  i  Consiglieri:   Francesco Bertolino,   Valentina Caputo,  Valentina 

Chinnici, Rosalia Lo Monaco  e Cesare Mattaliano. 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5

Il Presidente, nel corso della fase delle comunicazioni, riferisce che per quanto attiene  l'iniziativa “ Un 
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Libro in sospeso”  in sintonia con il dott. Tallarita del Settore Scuola,  sta lavorando per la definizione 

dell'avviso e che intende poi, nel cors di questa seduta, condividere sullo schermo per concordemente 

poterlo definire.

Prosegue facendo cenno al servizio assistenza  specialistica alunni disabili, informando che al riguardo ci 

sarebbe  un aggiornamento sulle  linee guida dettate dalla Regione. Chiede a tal proposito alla collega Lo 

Monaco di infromare la commissione, qualora ne fosse al corrente.

La Cons. Lo Monaco, interviene per chieder se è possibile fare il punto della situazione, rispetto a quanto è 

stato discusso  con l'Asse.re allo Sport dott. Petralia   nella seduta del 25 u.s.,  e che riguardava  l'Impianto 

di  Pattinodromo di  via  Mulè,  chiede  a  tal  proposito  se  ci  sono aggionamenti  in  ordine  alla  richiesta 

specifica  della  documentazione,  riguardante  la  storia  degli  interventi  sull'impianto  in  oggetto,  e 

considerato che ancora la Commissione non ha ricevuto, alcun riscontro, suggerisce di fare una nota per il 

sollecito..

Il  Presidente,  dopo  avere  accolto  la  richiesta  della  collega  Lo  Monaco,   passa  al  punto  riguardante 

l'approvazione dei verbali, pertanto dopo aver predisposto la lettura del verbale n. 177 del 18 settembre, lo 

pone in votazione. L'atto viene approvato all'unanimità.

Si passa alla lettura del verbale n.179 del 22, che posto successivamente in votazione, viene approvato 

all'unanimità.

Si passa alla lettura del verbale n. 182 del 25 settembre che posto successivamente in votazione, viene 

approvato all'unanimità

Si passa alla lettura del verbale n. 181 del 24 settembre che posto successivamente in votazione, viene 

approvato all'unanimità-

Prende parola il Vice Presidente Mattaliano, il quale dopo aver ascoltato i verbali su detti,  alla luce della 

forte attenzione che la Commissione ha avuto nei confronti dell'Impianto di via Mulè , desidera capire le 

intenzioni dell'Ass.re al riguardo. Ritiene  che l'Ass.re   stia in un momento di stallo anche per quanto 

attiene la questione dello Stadio delle Palme,  ciò in considerazione del fatto che ad oggi non si sono 

attivati  i  necessari  percorsi  per  la  risoluzione  delle  questioni,  ripetutamente  rappresetate  dalla 

Commissione. Il Vice Presidente conclude sottolineando che l'incontro futuro con l'Ass.re allo sport ha 

valore,  se questi è nelle condizioni di potere dare degli aggiornamenti al riguardo.

La Cons.ra Lo Monaco concorda con il Vice Presidente Mattaliano, e puntualiazza che non ha contezza di  

cosa l'Ass.re stia in realtà facendo. La Consiglera sottolinea che oggi la Commissione deve avere delle 

risposte,  e facendo riferimento alla nota inviata all'Ass.re dove veniva  richiesto di dotare di pattini  e  

caschetti  l'Impianto  di  pattinodromo  di  via  Mulè,  precisa   che  ad  oggi  la  Commissione  non  ha  per 

l'appunto alcun riscontro.

La Commissione discute sui casi di contagio covid riscontrati in piscina e la conseguenziale decisione di 



chiudere l'Impianto. Durante il confronto il Vice Presidente manifesta il dubbio che di questo contagio, a 

quanto pare,  erano  già a conoscenza ancor prima che si effettuassero le gare. Il Consigliere sottolinea la  

gravità della situazione,  se questa ipotesi dovesse risultare vera.

La cons.ra Caputo riguardo l'Impianto di via Mulè, sottolinea che la Commissione deve avere una risposta 

anche  in  ordine  alle  domande  che  ha  posto  in  ordine  alle  scelte  che  l'Amministrazione  ha  fatto,  sia 

inizialmente,  che  4  anni  fa  quando  furono  fatti  degli  interveneti  specifici  di  ristrutturazione.  Chiede 

pertanto che questa  richiesta verbale, tante volte messa in luce in occasione dei vari incontri con l'Ass.re 

allo Sport, venga fatta per iscritto, considerato che ad oggi rimane disattesa..

la Commissione discute  sulle questione prima rappresentate, e  si sofferma a formulare la nota da inviare 

all'Assessore Petralia e alla Dirigente del Settore. La Cons. Caputo, nel sottolineare l'importanza della 

sanificazione delle strutture,  chiede che anche tale aspetto venga rappresetato nella nota da inviare. Il Vice 

Presidente  Mattaliano, chiede che venga evidenziata la questione dello Stadio delle Palme.

Dopo aver chiuso la trattazione della tematica, il Presidente passa ad informare i colleghi che l'Ass.re alla  

Cultura  Mario  Zito,   ha  invitato  la  Commissione  a  partecipare  di  presenza  per  la  condivisione  delle 

iniziative natalizie prima della pubblicicazione del relativo avviso. L'incontro sarebbe previsto per martedi 

p.v., e per una questione di scelta l'incontro si svolgerà sia a distanza che di presenza c/o Palazzo Ziino 

nella sala Petrucci.

Detto ciò, il Presidende  condividendo sullo schermo l'avviso riguardante l'iniziativa “libro in sospeso”, 

avvia il confronto per la definizione della stesura del testo.

Conclusi gli interventi,  il  Presidente  rinvia l'approvazionel del presente verbale alla prossima 

seduta utile.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 11,23 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.23

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                               Francesco Bertolino
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